

Permanence du prêtre :

Le matin, de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel 03 26 82 06 42

Messes dominicales : Samedi 18h30 à Taissy

Dimanche 9h30 à Trois-Puits et 11 h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

Mercredi tous les 15 jours à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

Email : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine Massart 06 11 44 63 27

**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

1, place Jeanne d'Arc

Cormontreuil

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 265

Du 2 au 17 janvier 2016

Baptême : Cormontreuil, 10 janvier : Edouard FAUCHER-BRAYOTEL

17 janvier : Corentin MULARD

Equipe d'Animation Paroissiale : Un temps d'échange et de prière rassemble les personnes des E.A.P des cinq paroisses de notre secteur, depuis Tinquex jusqu'à Taissy ; Ste Clotilde, St François d'Assise, St Bruno. cette rencontre a lieu chez les Clarisses le samedi 16 janvier de 11h à 17h.

Echanger et réfléchir à notre mission dans la communauté chrétienne et autour de nous, est nécessaire et utile.

Notre pape François ouvre les portes... (extrait de la lettre pour le jubilé)

Jésus Christ est le visage de la Miséricorde du Père...

La Miséricorde, c'est le chemin qui unit Dieu et l'homme...

Dieu console, pardonne et donne l'espérance...

La toute-puissance de Dieu consiste justement à faire miséricorde...

Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde (Mt 5,7)...

Sans le témoignage du pardon, il n'y a qu'une vie inféconde et stérile, comme si l'on vivait dans un désert...

Soyez miséricordieux comme Dieu le Père qui se donne tout entier, pour toujours, gratuitement, et sans rien demander en retour...

Au soir de notre vie, nous serons jugés sur l'amour...

GARDE-TOI D'OUBLIER !

Combien de fêtes, d'anniversaires sont des occasions de se souvenir. Garder la mémoire d'événements, de rencontres, de joies, de découvertes, c'est une façon de construire notre personnalité et le sens que nous donnons à notre vie ! Les souvenirs font partie de notre vie.

A l'école, je découvre l'histoire de France, le maître me fait connaître l'empire romain, puis les gaulois, la royauté, la révolution de 1789, puis les républiques. Je prends conscience de mon passé. Quand je fête le 14 juillet, le 1^{er} mai, le 11 novembre, je me remets dans l'histoire de mon pays. Bien sûr, si je vais dans un autre pays d'Europe ou du monde, je découvre une toute autre histoire. Je m'ouvre à l'universel.

Dans l'évangile, je lis les histoires que Jésus a vécues avec ses apôtres, avec la foule, avec les romains et les pharisiens. Nous suivons Jésus dans le déroulement de ses diverses rencontres, ça me permet d'avoir un modèle pour donner du sens à ma vie.

Quand je lis la vie de Mère Thérèse, de St Jean Baptiste de la Salle, des premiers chrétiens ou des missionnaires, je suis impressionné par leur courage, leur foi, leur amour de l'humanité à la suite de Jésus.

Chacun de nous est invité à relire le passé, non pas pour nous y enfermer, mais pour trouver courage et joie dans la construction de la vie aujourd'hui. Cet héritage est un trésor où je puise le refus de ce qui a détruit la vie, la nature, l'esprit de fraternité et où je discerne ce qui a été la sagesse, l'amour que j'ai à transmettre aux générations futures qui en ont tant besoin.

Garde-toi donc d'oublier le bien qui a fait vivre l'humanité. Le passé me sert à bâtir la vie d'aujourd'hui et de demain.